

Unsere Pädagogik

Als Kindergarten sind wir eine Bildungsinstitution zur Begleitung der frühen Bildungs- und Erziehungsprozesse.

Wir arbeiten nach dem „Offenen Konzept“ mit festen Stammgruppen. Die Kinder sind einer festen Stammgruppe zugeordnet, in der sie sich zum Morgenkreis treffen. In der anderen Zeit, können sie die Räumlichkeiten und Spielbereiche, nach Absprache mit den Betreuer*innen, frei wählen.

Grundlage unserer pädagogischen Arbeit ist der Orientierungsplan für Bildung und Erziehung des Landes Baden-Württemberg, der in seinem Hauptaspekt von folgenden Fragen ausgeht.

„Was kann das Kind?“ „Was will das Kind?“ und „Was braucht das Kind?“



Ein Schwerpunkt unserer Arbeit ist die Bewegung der Kinder. Wir sind ein bewegungsfreundlicher Kindergarten. Lage und Räumlichkeiten ermöglichen uns vielfältige Bewegungsmöglichkeiten in den Tagesablauf zu integrieren.

Wir fördern die Kinder ihrem jeweiligen Entwicklungsstand gemäß, in den folgenden Bildungs- und Entwicklungsfeldern (laut Orientierungsplan):

- Körper
- Sinne
- Sprache
- Denken
- Gefühl und Mitgefühl
- Sinn, Werte und Religion